

ABSTRAK

Pengelolaan Retribusi Penggunaan Terminal Simalingkar dan Peningkatan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Deli Serdang

Oleh :

Edy Moriat Tampubolon

10.851.0033

Program Studi Ilmu Pemerintahan

Keberhasilan dari Retribusi Terminal sudah barang tentu banyak bergantung dari beberapa hal atau faktor-faktor yang mempengaruhinya. Sedangkan ukuran keberhasilan pada realisasi pendapatan Retribusi Terminal tersebut dapat dilihat dari realisasi pencapaian target dan tingkat kenaikan pendapatan dari penerimaan Retribusi Terminal, dengan banyaknya faktor yang mempengaruhi penerimaan Retribusi Terminal, maka tercapainya target penerimaan Retribusi akan ditentukan oleh sejauhmana usaha yang dilakukan pemerintah daerah itu. Sebaliknya apabila tidak dilakukan secara intensif atau kurang mendapatkan perhatian dalam mengelola faktor-faktor yang mempengaruhinya tersebut, maka penerimaan Retribusi terminal tidak akan tercapainya sebagaimana yang diharapkan.

Adapun tujuan dari penulisan ini adalah untuk mengetahui bagaimana sebenarnya pengelolaan penerimaan retribusi terminal simalingkar dengan peningkatan pendapatan asli daerah.

Untuk mengetahui Peranan Dinas Perhubungan Kabupaten Deli Serdang dalam pengelolaan pendapatan asli daerah dari sektor parkir maka penulis menggunakan penelitian kualitatif dengan berusaha melaksanakan pengkajian data deskriptif menggunakan metode dokumentasi, observasi, dan metode analisis data antara lain penyajian data dan interpretasi (penafsiran).

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Dasar atau acuan dalam pengelolaan retribusi Terminal Simalingkar yang di kelola Dinas Perhubungan Kabupaten Deli Serdang berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Deli Serdang Nomor 3 Tahun 2012 Tentang Retribusi Jasa Usaha sedang hambatan dan kendala pengelolaan terminal antara lain Angkutan yang masuk ke terminal sudah banyak berkurang sehingga berkurang pula penerimaan pungutan retribusi, banyaknya kendaraan pribadi sekarang ini, cuaca Buruk yang menyebabkan banjir diruas jalan menuju dan ke terminal sehingga mengakibatkan angkutan tidak mau masuk ke Terminal, penunggakan pembayaran sewa kios, loket penjualan tiket oleh penyewa, Kendala yang dihadapi dalam pemungutan Retribusi Terminal di lapangan adalah kurang sadarnya pengguna jasa terminal untuk membayar retribusi.

Kata Kunci : Pengelolaan, Retribusi, Pendapatan Asli Daerah